



Dogtra-Europe
Immeuble Le Vauban
Parc d'activités de La Verrière
4 rue de Panicalé
78320 La Verrière, France
TEL: +33 (0) 130 62 65 65
FAX: +33 (0) 130 62 66 11
E-mail: info@dogtra-europe.com

Notice d'initialisation pour Dogtra 4500 EDGE / 4502 EDGE / 4503 EDGE / 4504 EDGE



Bouton MODE de l'émetteur

1. Commencer l'initialisation avec l'émetteur étant allumé et le collier-récepteur éteint. Positionner le bouton Mode de l'émetteur sur "C".



Bouton d'intensité de l'émetteur

2. Sélectionner le niveau d'intensité **0** sur l'émetteur.



Bouton Marche/Arrêt du collier-récepteur

3. Maintenez le bouton Marche/Arrêt du collier-récepteur enfoncé pendant 5 secondes. Lorsque le voyant LED situé sur le collier-récepteur commence à clignoter rapidement, relâcher le bouton.



4. Appuyer pendant trois secondes sur le bouton de l'émetteur correspondant à la couleur du collier-récepteur que vous souhaitez synchroniser.

* Exemple: Appuyer sur le bouton orange de l'émetteur pour synchroniser le collier-récepteur orange.



Dogtra-Europe
Immeuble Le Vauban
Parc d'activités de La Verrière
4 rue de Panicalé
78320 La Verrière, France
TEL: +33 (0) 130 62 65 65
FAX: +33 (0) 130 62 66 11
E-mail: info@dogtra-europe.com

Code setting guide for Dogtra 4500 EDGE / 4502 EDGE / 4503 EDGE / 4504 EDGE



MODE Selection Dial on top of the transmitter

4. Start with the receiver/collar turned off and the transmitter turned on. Select the "C" position with the Mode Selection Dial on top of the transmitter.



Intensity Selection Dial on top of the transmitter

5. Select the intensity level 0 with the intensity selection dial.



ON/OFF button on the receiver/collar

6. Hold down the On/Off button on the receiver/collar for several seconds, until the green LED on the receiver/collar starts to blink rapidly, and then release the button.



4. Hold the transmitter button corresponding to the desired receiver/collar * down for 3 seconds or until the rapid green blink of the LED on the receiver/collar resumes a slower pace. The code setting work is now completed.

* Example: Hold down the BLUE transmitter button to code it with the BLUE receiver/collar.